

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## Cachan: Concert de musique de chambre



Crédit photo : M. Aumercier

Un quatuor à cordes jouera ce dimanche 4 février à 11h00 à l'Orangerie.

L'Orangerie accueillera ce dimanche un concert de musique de chambre, organisé par la Ville de Cachan, en partenariat avec le Théâtre Jacques Carat et le conservatoire de musique à rayonnement départemental (CRD).

Dahlia Adamopoulos à l'alto, Armelle Cuny au violon, Marieke Bouche au violon et Lucile Perrin au violoncelle interpréteront des œuvres de Mozart, Debussy et Webern. 2018 marque le centenaire de la mort de Debussy qui incarne une des révolutions musicales du XXe siècle.

Concert de musique de chambre : le dimanche 4 février 2018 à 11h00 A l'Orangerie, 15 rue Gallieni Infos et tarifs au 01 49 69 17 90 Tout public